
Einbauanleitung 
Luftleitblech

für VW Golf 7 GTI VFL/FL
Fehler und Irrtümer vorbehalten

Herzlichen Glückwunsch zum Erwerb des HFI Luftleitblechs für den Golf 7 GTI VFL/FL.
Wir sind bestrebt Ihnen qualitativ hochwertigste Handarbeit zu bieten, sodass Sie ungetrübte Freu-
de an dem Intake in Kombination mit Ihrem Fahrzeug haben. Deswegen befolgen Sie diese Einbau-

anleitung bitte Punkt für Punkt. So entgehen Sie Fehlern beim Einbau.

Zum Einbau benötigen Sie:
• Torx 25 & 20-Schraubendreher           • Weißen Permanentmarker	 • Dremel oder Multitool mit kleiner Trennscheibe und Schleifaufsatz

  (oder ähnliches)

Lieferumfang:
• 2 Stk. HFI-Series Luftleitbleche VW Golf 7 GTI , schwarz gepulvert
• 2 Stk. Linsenkopf Blechschrauben 3,9 x 13, schwarz

Hinweis: Sollten Sie sich die Montage nicht zutrauen, suchen Sie bitte eine Fachwerkstatt auf.

1. Öffnen Sie die Motorhaube Ihres Fahrzeugs und entfernen sie die beiden 25er Torxschrauben (1).
Nun befestigen sie die Luftleitbleche umgedreht, mit den beiden 25er Torxschrauben(2).
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2. Schrauben Sie die mitgelieferten T20 Torxschrauben in die Mittleren beiden Löcher in den Luftleitble-
chen, um diese mit dem Kühlergrill zu befestigen. (Wenn Sie vorbohren möchten, nutzen sie einen 2mm
Bohrer)

3. Markieren Sie die auszuschneidenen Flächen mittels Permanentmarker und bauen Sie anschließend
den Kühlergrill nach Herstellervorgabe aus.
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4. Schneiden Sie nun die angezeichneten Flächen aus. Bauen Sie den Kühlergrill anschließend wieder ein.	
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HG-MOTORSPORT GmbH
Telefon: +49 (0) 451 40 94 600

E-Mail: info@hg-motorsport.de

Es ist geschafft ! Sie haben Ihr HF-Series Luftleitbleche erfolgreich eingebaut. Wir wünschen Ihnen viel
Spaß mit dem Produkt und Ihrem Fahrzeug. Bei Fragen oder Problemen während oder nach dem
Einbau wenden Sie sich bitte an:

5. Bauen Sie nun die Luftleitbleche ein und befestigen diese, mit den dazugehörigen Schrauben.



Installation instructions 
Air collector shield

for VW GOLF 7 GTI VFL/FL
Errors and omissions excepted

Congratulations on your purchase of the HFI air baffle for the Golf 7 GTI VFL/FL.
We are committed to providing you with the highest quality handcrafted product so that you can 

enjoy the Intake in combination with your vehicle. Therefore, please follow these installation instruc-
tions point by point. So you avoid mistakes during installation.

For the installation you need:
• Torx 25 & 20-screwdriver           • white Marker	  • Multitool with small cutting disc and grinding attachment

   (or similar)	

Lieferumfang:
• 2 Stk. HFI-Series air baffle VW Golf 7 GTI , black coated
• 2 Stk. Lens head Sheet metal screws 3,9 x 13, black

Note: If you are not confident with the assembly, please consult a specialist workshop.

1. Open the hood of your vehicle and remove the two 25mm Torx screws (1).
Now fasten the air baffles upside down with the two 25mm Torx screws (2).
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2. Screw the supplied T20 Torx screws into the center two holes in the air deflectors to secure them to the
grille. (If you want to pre-drill, use a 2mm drill bit).

3. Mark the areas to be cut out using a permanent marker and then remove the radiator grille according
to the manufacturer‘s instructions.
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4. Now cut out the marked areas. Then reassemble the radiator grille.
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E-Mail: info@hg-motorsport.de

It is done ! You have successfully installed your HF-Series air baffle. We wish you a lot of fun with the pro-
duct and your vehicle. If you have any questions or problems during or after installation please contact:

5. Now install the air baffles and fasten them with the corresponding screws..


